

- 
- 

**INSTITUT FRANÇOIS MITTERRAND**

**30 AOÛT 2023**

François Brousse vient de nous quitter. Licencié ès lettres et diplômé de l'Institut d'Etudes Politiques de Paris, il commença par écrire dans *Tribune socialiste* et *Critique socialiste*, et fut membre de la direction du Parti socialiste unifié dans les années 1970, avant de devenir, en 1981, rédacteur en chef de la *Lettre de Matignon* et responsable du département des publications périodiques au service d'information et de diffusion (SID). Conseiller technique au sein de différents cabinets ministériels à partir de 1984, notamment dans les cabinets de Georgina Dufoix et Michel Delebarre, ce riche parcours devait le conduire à la Présidence de la République en 1993, en qualité de chargé de mission pour la presse. Nommé expert national à la Commission européenne en 1995, il devint par la suite porte-parole d'Edith Cresson, commissaire européenne chargée de la science et de la recherche. En 1998, il rejoignait le groupe Air France, occupant les fonctions de directeur de la communication de la compagnie aérienne, puis, à partir de 2012, de conseiller pour la communication du président-directeur général du groupe Air France-KLM, Jean-Cyril Spinetta.

Expert de la communication politique, François Brousse avait marié sa passion de la politique et de l'écriture en publiant un très grinçant *Jeu de massacre*, en 2017.

L'Institut François Mitterrand souhaite ici rendre hommage à l'ancien collaborateur de François Mitterrand.

Nos pensées vont à sa famille ainsi qu'à ses proches.

Jean Glavany – Président de l'Institut François Mitterrand